

## Besuch im Tierpark Goldau Herbstausflug von Procap Zentralschweiz am Samstag, 15. Oktober 2022

Vor kurzem trafen sich die Urner Mitglieder von Procap Zentralschweiz zum Herbstausflug in den Tierpark Goldau. Im Vorfeld wurde die Organisation des barrierefreien Reisens im Öffentlichen Verkehr geklärt. Mit dem Treno Gotthardo, der SOB, konnten die Rollstuhlfahrer selbstständig ein- und aussteigen, auch die Reservation und Information zur Hin- und Rückreise für die Reisegruppe funktionierte hervorragend.

Beim Tierpark Eingang trafen noch weitere Mitglieder von Procap Zentralschweiz ein. Bevor es auf die Spuren von Meister Petz und Isegrim ging, genossen wir noch eine kleine Stärkung im Rest «Grüne Gans».

Das Wetter war uns so weit gut gesinnt, dass es keinen Regenschirm benötigte. Wir wurden von Tierpark Rangerin Rebekka Bachmann abgeholt, die uns auf den mit Spannung erwarteten Ausflug mitnahm. Die ersten Beobachtungen konnten wir mit der Familie Wildschwein machen. Sie erzählte uns viel neues und Interessantes wo doch da und dort ein Erstauntes «aha» oder ein «habe ich nicht gewusst» hervorbrachte. Wir konnten mit einer Art Brille eine Selbsttest machen und herausfinden wieviel oder was ein Wildschwein überhaupt sieht. Auch der Unterschied beim Fell, zwischen einem Haus- oder Wildschwein, durften wir durch Berühren eines Fellmusters erfahren.

Die mit Spannung erwartete Begegnung der außergewöhnlichen Wohngemeinschaft wurde belohnt. Es war ein schöner Moment, als sich uns Bär und Wolf gemeinsam zeigten. Auch zu diesen zwei pelzigen Bewohnern durften wir viel neues und Spannendes erfahren.

Nach so vielen Eindrücken und mit viel neuem Wissen genossen alle ein feines Zvieri im Rest. «Grünen Gans». Nach einem gemütlichen Ausklang und beeindruckt von unserem Abenteuer im Tierpark Goldau machten wir uns auf die Heimreise.

